
qqqqq Interrogazione n. 867
presentata in data 21 giugno 2012
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“ Scogliere Comune di Falconara”
a risposta Orale Urgente

Premesso:
che in seguito alle violente mareggiate che hanno investito la costa di Falconara

durante l’inverno, in particolare dall’altezza del primo cavalcavia della Stazione fino al
pontile Api, hanno fatto sprofondare completamente le scogliere atte a proteggere la
spiaggia;

che a causa della mancata protezione che si è venuta a creare si rischia il danneggia-
mento del Collettore Fognario con conseguente rischio di inquinamento e quindi di
balneazione;

che la spiaggia risulta così danneggiata e sempre più ristretta;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali provvedimenti intende adottare
per ripristinare le condizioni di sicurezza sulla spiaggia di Falconara visto che la stagione
estiva è già iniziata.


